Diputadas de Morena señalan a Enrique Alfaro de ignorar denuncias de Luz Raquel

Diputadas de Morena responsabilizaron al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, al presidente municipal de Zapopán, Jesús Pablo Lemus Navarro y al Fiscal del Estado de Jalisco, Luis Joaquín Méndez Ruíz, de ignorar las denuncias que hizo Luz Raquel Padilla, quien murió este martes luego de haber sido quemada a unas cuadras de su domicilio.

Las diputadas señalaron que Luz Raquel había denunciado con anterioridad a su vecino por amenazarla de muerte en múltiples ocasiones, pues el agresor se mostraba intolerante a las crisis que padecía el hijo de Luz, quien está diagnosticado de trastorno del espectro autista.

Hoy, sabemos que este feminicidio pudo prevenirse, pues hubo continuos llamados de auxilio que realizó a la Policía de Zapopan, al Presidente Municipal, Jesús Pablo Lemus Navarro, al Fiscal del Estado de Jalisco, Luis Joaquín Méndez Ruíz, y al Gobernador Enrique Alfaro, quienes a pesar de la evidencia documental que presentó Luz Raquel nunca emitieron ninguna respuesta", acusaron.

Las legisladoras exigieron a la fiscalía del estado realice las investigaciones pertinentes para dar con los responsables y quienes resulten implicados.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputadas-de-morena-senalan-a-enrique-alfaro-de-ignorar-denuncias-de-luz-raquel/1528180